



Grupo Provincial
toma
la palabra

Toma la Palabra presentará una moción en el pleno de la Diputación de Valladolid para que la institución se comprometa a mantener abierto el parque de bomberos de Tordesillas

Será en el de este mes de marzo, que se celebrará el próximo viernes, 19 de marzo. Dicha moción hace referencia también a que se mantenga abierto con la dotación de personal y equipos necesaria para poder dar un óptimo servicio de extinción de incendios y protección civil en los municipios en que actúa

La portavoz de la plataforma, Virginia Hernández, se ha reunido en la mañana de hoy viernes para abordar esta cuestión con el presidente de la Diputación, Conrado Íscar: «Me ha asegurado que no tiene conocimiento de que se vaya a cerrar el parque, pero sí que se va a proceder a una reestructuración del servicio»

Viernes, 12 de marzo de 2021

El Grupo Provincial Toma la Palabra mantiene **el foco en el posible cierre del parque de bomberos de Tordesillas**, ante las contradicciones entre la Diputación de Valladolid, que lo niega, y bomberos del Servicio de Extinción de Incendios de la Diputación, que han recibido indicaciones de que es inminente. Con el objetivo **de aclarar la situación** y, sobre todo, de **tratar de impedir ese posible cierre**, la plataforma presentará en el pleno ordinario de marzo de la institución, que se celebrará el próximo viernes, 19 de marzo, **una moción para que la Diputación se comprometa públicamente a mantenerlo abierto**. «Y a que lo haga **con la dotación de personal y equipos necesaria para poder dar un óptimo servicio** de extinción de incendios y protección civil en todos los municipios de su ámbito de actuación», añade la portavoz de Toma la Palabra, Virginia Hernández, que insiste en que **perder este parque sería «una tragedia para toda la provincia»**.

Asimismo, en la moción se extiende ese compromiso a la **sustitución de las jornadas voluntarias extraordinarias y las horas extraordinarias** del personal de todos los parques **por la contratación de un nuevo jefe de parque** (seis en total), **seis nuevos cabos** (hasta llegar a los 42, de manera que haya 12 en el parque de Arroyo de la Encomienda y seis en el resto) y los bomberos conductores necesarios en cada parque para un servicio eficaz.

Hernández, ha mantenido en la mañana de hoy, por petición propia, **una reunión con el presidente de la Diputación, Conrado Íscar, para preguntarle directamente por esta cuestión.** «Me ha asegurado que no tiene conocimiento de que se vaya a cerrar el **parque de bomberos de Tordesillas** y que nadie desde Diputación ha transmitido ese mensaje, pero sí que se va a proceder a una reestructuración del servicio», comenta. La portavoz de Toma la Palabra le ha trasladado a Íscar su «preocupación no solo por el posible cierre del parque, sino porque, evidentemente, en todo este asunto alguien miente», en relación a esas contradicciones entre la institución y los trabajadores.

Comunicación del Grupo Provincial Toma la Palabra

Iris M. Vázquez.- 983 427 153 | 606 503 516 | iris.vazquez@dipvalladolid.es

Virginia Hernández, diputada provincial de Toma la Palabra.- 649 968 897